



Mi Universidad

Control de lectura

Karina de los Angeles Sánchez López

Parcial: I

Interculturalidad y Salud II

Dr Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en Medicina Humana

Semestre: 2 B

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de abril de 2025

Interculturalidad y Salud II

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Marina de los Angeles

Mar 18 03 25

Medicina tradicional China y Japonesa

Durante el período neolítico, la enfermedad se consideraba una invasión del cuerpo por espíritus demoníacos. Entonces, los japoneses acudían a los chamanes, que, utilizaron amuletos, oraciones y grimorios, intentaban exorcizar el mal. Hubo que esperar a siglo VIII a. de J. C. para que las primeras olas migratorias, procedentes de Corea, del Norte de China y de Filipinas, apartasen algunos conocimientos médicos. Más bien, es el aumento del comercio con China, así como la influencia del budismo chino-coreano, lo que realmente sentó las bases de la medicina tradicional japonesa a partir del siglo VI. Adoptando inicialmente todos los preceptos de la medicina china, la medicina *Kampo* (literalmente "medicina según el método Han") se fue emancipando progresivamente de esta a finales de la dinastía Tang, hacia 1907. Se diferencia de ella, en particular, por un enfoque más práctico, un diagnóstico basado en la conjunción de síntomas así como por sus remedios naturales formulados a partir de plantas locales. Los grandes principios de la medicina *Kampo*, la medicina *Kampo* adopta un punto de vista holístico según el cual cada individuo es reconocido como un todo. El cuerpo y el espíritu forman un todo invisible, en interacción permanente con su entorno, en el cual hay que mantener un estado de equilibrio constantemente. No es de extrañar, pues, que ciertos funde

Interculturalidad y salud II

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Marina de los Angeles.

Mar-tes

25/03/05

Naturismo y Homeopatía

Homeopatía en México; con fundamento en la atribución señalada en el art. 25, Fracción XIX del reglamento Interior de la Secretaría de Salud para "diseñar, desarrollar e impulsar la política nacional de medicinas tradicionales, alternativas y complementarias en el Sistema Nacional de Salud", la dirección General de Planeación y Desarrollo en Salud, cuenta con una estrategia para el impulso de los servicios con modelo clínico terapéuticos y de fortalecimiento de la salud, respecto a la homeopatía. Las líneas de acción = Actualización del marco legal; la homeopatía es un modelo médico clínico terapéutico que cuenta con más de 200 años de experiencia (existencial) y que utiliza sustancias obtenidas de vegetales, animales y minerales principalmente, en concentraciones muy pequeñas disueltas en agua y alcohol (también se puede preparar por trituración en lactosa) agitadas de una forma específica. Frente al paradigma terapéutico occidental de eliminar o luchar contra la enfermedad, la homeopatía es un modelo médico clínico terapéutico que cuenta con más de 200 años de existencia y que utiliza sustancias obtenidas de vegetales, animales y minerales principalmente, en concentraciones muy pequeñas disueltas en agua y alcohol (también se puede preparar por trituración en lactosa) agitadas de una forma específica. Frente al paradigma terapéutico occidental de eliminar o luchar contra la enfermedad, sus síntomas y sus agentes etiológicos; la homeopatía propone una terapéutica

Marina de los Angeles
Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Martes.
01 04 25

Imanes terapéuticos.

Se informa sobre la utilización de imanes de alta potencia en las afecciones dolorosas e inflamatorias del aparato locomotor. Se analizaron los resultados obtenidos en 200 pacientes tratados en la clínica de Medicina Natural y tradicional de ISCM de Camagüey y sólo seis pacientes mantuvieron igual sintomatología en las 5 sesiones iniciales. Los imanes provienen de generadores eléctricos en desuso, computadoras soviéticas desechadas, bocinas grandes, etc. No se observó intolerancia ni complicaciones con la utilización de este método. Medicina tradicional; terapias alternativas electromagnéticas; enfermedades musculoesqueléticas. Todos y cada uno de los seres que habitamos el planeta estamos cotidiana y permanentemente influenciados por el magnetismo, por el solo hecho de vivir sobre la tierra, que es, en sí misma, un gigantismo imán. Ya desde tiempos remotos, el hombre ha sido unas rocas de la región de Magnecio, en Asia Menor, poseían cualidades magnéticas. Es precisamente, por el nombre de esa región que los fenómenos provocados por esos materiales se llaman magnetismo y todos los elementos con esas propiedades se conocen con el nombre de magnetos. Los magnetos o imanes, llamados también imanes permanentes para diferenciarlos del electroimán que mantiene sus propiedades magnéticas sólo cuando está conectado a la corriente.

SNZ

BIBLIOGRAFÍAS

1. Millstine, D. (2023, diciembre). Medicina tradicional china. Manual MSD, versión para profesionales.
2. SuperSmart. (2024, 4 de marzo). Medicina japonesa tradicional: principios y tratamientos.
3. González Arias, A., & Horta Rangel, F. A. (2015). El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea.
4. De Salud Secretaría. (2023). Homeopatía en México.
5. Sosa Salinas, U., & Ramos González, C. V. (2000). Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor. *Revista Cubana de Ortopedia y Traumatología*, 14(1-2), 26-31.